

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 02.11.23

Anwesend:	Alba, Luise, Ronja, Nicole, Jonathan, Max, André, Judith, Martin, Uli, Keysa, Marius, Antonia, Ionas
Moderation:	Antonia, André
Protokoll:	Uli

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: FRIV Sitzung und Wahl heute

TOP 3: Bericht Fakultätsrat

TOP 4: Vorstellung Fakultätsrat

TOP 5: Plenumsterminverschiebung

TOP 6: Mailverkehr Erste Hilfe Kurs

TOP 7: Schlüsselliste

TOP 8: BuFaTa

TOP 9: Zuständigkeiten

TOP 10: Open Door Policy

TOP 11: Telegram

TOP 12: Honorable Mentions

TOP und Thema	Verantwortlich
<p>TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO</p> <p>verabschiedet</p>	<p>Moderation</p>
<p>TOP 2 FRIV Sitzung und Wahl heute</p> <ul style="list-style-type: none"> - Heute abend (01.11.2023) FRIV-Sitzung um 18 Uhr c.t.; wo: Philipstraße 12, Haus 4 Hörsaal 4 - Max kann hingehen - Plenum spricht Max Vertrauen in Bezug auf die Wahl aus, da wir zu wenig Informationen generell haben 	<p>Jonathan stellt vor, Max geht hin</p>
<p>TOP 3 Fakultätsrat</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vorstellung Fakultätsrat: Höchste Ebene, in die Mitglieder der FSI gewählt werden können; unsere Fakultät: Philo, Geschichte, Bibliotheks- und Informationswissenschaften, Euro-Ethno; wichtiges Gremium wegen vieler wichtiger Entscheidungen - Wahlen für den nächsten Fakultätsrat: Im Dezember, Kandidaturen bis Freitag (03.11.2023) mit Name, Handynummer, Email, Matrikelnummer; physische Liste für Kandidatur wird vorbeigebracht. Ronja (FSI Geschichte) gibt den Posten auf, ob Florian (FSI Philo) weitermacht ist unbekannt. Wichtig verschiedene Institute vertreten zu haben, Geschichte und Philosophie am größten. Wahl auf 2 Jahre. Werbung für die Aufgabe, die sowohl cool ist als auch spannend und wichtig. Fakultätsrat tagt einmal im Monat: Mittwochs um 14 Uhr. Es gibt 20€ Aufwandsentschädigung/Sitzungsgeld. - Interessanter Hinweis am Rande: Es gibt an der HU oft Geld für Sitzungen/Gremien etc. Man sollte sich bspw. für Institutsrat dafür einsetzen. - Was steht im Fakultätsrat gerade an? Probleme im Institut für Geschichte: Machtmissbrauch durch Andreas Kohring (mehr Infos hier vom RefRat), der mittlerweile entlassen wurde. Fakultätsrat: Mittelbau+Ronja wollen Kommission gegen Machtmissbrauch an/in der Uni – Feedback der Profs dazu verhalten, Argument: doppelte Strukturen + keine Menschen die in diese Kommission gehen; dazu sollen auch noch Studis gesucht werden, auch aus Philo - Außerdem: Konflikte der FSI Geschichte mit der Frauenbeauftragten des Instituts für Geschichte bzgl. Maßnahmenumsetzung und Verhalten in der Kausa Kohring; Aufforderung zum Rücktritt durch Fachschaftsini, dazu verschiedene Stellungnahmen gegen Studis; offizieller Rücktritt von der Frauenbeauftragten. Rückfrage zum Selbstverständnis des Postens, HU-Position recht eng. - Generelle Nachfrage, wie es laufen kann bei Machtmissbrauch oder Beschwerden – es gibt keine externe Anlaufstelle an der HU, deshalb muss man immer mit Namen einstehen. - Luise interessiert sich für Kommission, Max+André für Fakultätsrat 	<p>Ronja (FSI Geschichte)</p>

<p>TOP 4 Plenumsterminverschiebung</p> <ul style="list-style-type: none"> - Abstimmung war nicht eindeutig (je 15 Stimmen für Mittwochs 14-16 Uhr und Donnerstag 16-18 Uhr) - Argument für Donnerstag: Später, deshalb weniger noch zu tun am Tag individuell/keine Veranstaltungen; kein direkter Anschluss an Institutsvortrag; keine Überschneidung mit Fakultätsrat; Paul kann Donnerstags; direkter Anschluss an den Filmabend - Es gibt eine Umfrage, die geteilt wird, ob Donnerstag oder Mittwoch – André kümmert sich 	<p>Antonia, André</p>
<p>TOP 5 Mailverkehr Erste Hilfe Kurs</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kerstin kümmert sich um die Menschen und Mails 	<p>Kerstin</p>
<p>TOP 6 Schlüsselliste</p> <ul style="list-style-type: none"> - Liste wird aktualisiert, digital weitergeleitet und schließlich nächste Woche abgegeben 	<p>Antonia</p>
<p>TOP 7 BuFaTa</p> <ul style="list-style-type: none"> - Info: KoPF in München nächstes Wochenende, gibt es Wünsche/Anliegen/etc aus unserer Fachschaftsinitiative? - Vorschlag: Mehr Austausch zwischen den Initiativen, z.B. in physischer Form von Besuchen - Vorschlag: Fragen zur Kontrolle/Beschwerde von/über Machtmissbrauch (Frauenbeauftragte, externe Stellen, etc.), Awarenessstrukturen - Nachfragen nach Vernetzung an anderen Unis unter den Fachschaftsinitiativen - Wie funktionieren andere FachschaftsINITIATIVEN vs. Fachschaftsrate (wie Kapas mobilisieren, etc.) 	<p>Paul, Judith, Martin</p>
<p>TOP 8 Awareness</p> <ul style="list-style-type: none"> - Awareness Konzept soll für Fahrt soll in extra AK (statt im AK zur Fahrt) erstellt werden - Darüber hinaus soll ein Awareness-Konzept aus diesem entstehen und in der FSI und bei FSI-Aktionen angewendet werden - Dazu wird eine Gruppe gegründet 	<p>Luisa</p>
<p>TOP 8 Zuständigkeiten</p> <ul style="list-style-type: none"> - kurze Infos: Wir suchen Menschen für Newsletter + E-Mail-Fach - kurze Infos wie der Newsletter funktioniert - Wer könnte sich das Vorstellen? Emails: Antonia + evtl. Max J., André; Newsletter: Jonathan + eventuell Judith - Antonia macht eine Gruppe in der sich die Menschen finden können 	<p>Antonia</p>
<p>TOP 9 Open Door Policy</p> <ul style="list-style-type: none"> - Stellungnahme von Paul zur bisherigen Regelung siehe extra Dokument - Optionen: (1) Wie bisher: immer offen, Schlüssel bleibt im Raum und 	<p>Paul in Abwesenheit</p>

<p>wird a Ende des Tages abgegeben; (2) Raum wird immer von Einzelpersonen aufgeschlossen und bei Verlassen abgeschlossen; (3) Café-Schichten (Argumentation für alle Optionen siehe Dokument)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Diskussion: Letztes Jahr gleiche Diskussion, Raum war weniger besucht, eher FSI-Raum statt Fachschaftsraum; öftere Leerung des Geldbriefkastens beugt dem Problem vor; statt Café-Schichten Briefkastenleerungsschichten; es wurde im letzten Jahr auch nichts geklaut und die Bedenken sind die gleichen - Große Zustimmung für Option (1), als Gegenstimme wird Pauls Stellungnahme/eigene Argumentation vorgelesen - Einwand: Finanzbeauftragte sollten noch zusätzlich gefragt werden, da dort Verantwortung fürs Geld liegt; bisher aber wurde es auch mitgetragen deshalb kein großer Einwand - Abstimmung zwischen den drei Optionen: für (1) einstimmige Mehrheit, für (2) und (3) null Stimmen - Für Tresor und/oder Überweisungslösung (bargeldlos) wird noch eine Lösung in Abstimmung mit den Finanzbeauftragten gesucht 	
<p>TOP 10 Telegram</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vor allem Arbeitskreise: Wie Menschen ohne Telegram mitarbeit ermöglichen? - Vorschlag: könnte man Moodle-Kurse erstellen? Gegenstimmen - Vorschlag: Discord als Alternative? Server existiert, müsste aber neu eingerichtet und aktiviert werden oder einen neuen erstellen; Ionas erstellt einen Server und dieser wird nächste Woche vorgestellt als Telegramm Alternative 	<p>Judith, Debatte, Ionas</p>
<p>TOP 11 Nächstes Plenum</p> <p>Moderation: Martin</p> <p>Protokoll: Keysa</p>	